



Le Jubilé Sacerdotal de Notre Saint-Père le Pape Pie X.

L'offrande du Calice d'or de la Jeunesse catholique.



PRÈS avoir assisté à une messe dans la basilique de Saint-Pierre, le jeudi, 17 septembre, les membres du Congrès de *la jeunesse catholique italienne*, étaient admis à l'audience du Souverain Pontife dans la salle des Béatifications. Le commandeur Pericoli lut une adresse qui se terminait par ces mots :

“ Enfin, Très Saint-Père, daignez accepter le calice d'or que le comité central des fêtes jubilaires vous présente aujourd'hui au nom de la Jeunesse catholique du monde entier, laquelle a contribué, par sa modeste obole, à cette manifestation d'affection filiale.